

Beitragsrückerstattung in der Krankenversicherung: 7,7 Millionen EUR für die Kunden

Erstattung in der Vollversicherung / Die NÜRNBERGER Krankenversicherung AG (NKV) hat ihre Kunden auch in diesem Jahr mit einer Beitragsrückerstattung belohnt: An 15.600 Vollversicherte zahlte sie insgesamt rund 6,2 Mio. EUR aus.

Überschüsse in der Pflegeversicherung

Zusätzlich zu dieser Erstattung gab es wieder eine Auszahlung von Überschüssen in der Pflegepflichtversicherung: 28.700 Kunden erhielten eine Rückerstattung von bis zu 60 EUR pro Person. Insgesamt wurden über 1,5 Mio. EUR dafür aufgebracht.

27,4 Mio. EUR ausgeschüttet bzw. gutgebracht

Zusammen mit den Mitteln zur Begrenzung der Beitragsanpassung von 19,7 Mio. EUR hat die NKV in diesem Jahr damit mehr als 27,4 Mio. EUR an ihre Kunden ausgeschüttet bzw. ihnen gutgebracht. Das sind 18,2 Prozent der Beitragseinnahmen in der Vollversicherung des Jahres 2014.

NÜRNBERGER Krankenversicherung

Die zur NÜRNBERGER Versicherungsgruppe gehörende NÜRNBERGER Krankenversicherung AG erzielte im ersten Halbjahr 2015 gebuchte Beitragseinnahmen von 103 (98) Mio. EUR. Zu Jahresbeginn wurde die Gesellschaft von der Ratingagentur ASSEKURATA zum 13. Mal in Folge mit A+ („sehr gut“) bewertet.